
Je suis conseillère sociale pour le

logement des jeunes, il m'arrive de

rencontrer des cas assez difficiles, et

justement j'ai rencontré un couple de

SDF qui travaillait, mais n'avait aucune

solution de logement, ils erraient de

droite à gauche. Je les ai aidés comme je

pouvais avec le peu de pouvoir que j'ai, 2

mois après cet entretien, ils me

téléphonent pour m'annoncer qu'ils ont

trouvé un logement... J'étais très

contente pour eux... Puis 1 an après je

reçois un courrier de ce jeune couple avec

la photo d'un bébé... Leur bébé, alors là,

j'étais heureuse, je me suis sentie utile et

la phrase sacrée d'aider son prochain a

pris un vrai sens à ce moment-là.

Aïssata 25 ansMontigny-le-Bretonneux
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